

Rusia insta a frenar terrorismo ante atentados en Siria.



Moscú, 22 feb (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia reiteró la necesidad de poner una barrera fiable al grupo terrorista autodenominado Estado Islámico, al Frente al Nusra y a otros extremistas, a propósito de los atentados ocurridos en Siria.

Publicada en la web ministerial, denuncia la nota condenatoria de los ataques ocurridos en Damasco y Homs, los cuales causaron 130 fallecidos y 300 heridos, que los fundamentalistas se empeñan en agravar la situación en el país árabe mientras apuestan a instigar las discordias religiosas.

El comunicado también asegura que esos crímenes pretenden intimidar a la población civil, frustrar las gestiones pacificadoras y los intentos orientados a la búsqueda de una solución política duradera del conflicto en beneficio de todos los sirios.

El documento también califica de inhumanos esos actos terroristas y expresa sinceras condolencias a los familiares de los muertos, al tiempo que desea la más pronta recuperación a los heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84927-rusia-insta-a-frenar-terrorismo-ante-atentados-en-siria>



Radio Habana Cuba